

# Sierra Espuña y la Costa Cálida

Biodiversidad y contrastes entre la cordillera y el Mediterráneo 05 - 08 DIC 2025 (4 días) V5069







Nivel A. Tamaño del grupo: grande (8 - 25 pax) Nivel B. Tamaño del grupo: grande (4 - 25 pax)

# Sierra Espuña, montaña mediterránea

El Sureste español esconde uno de los rincones naturales más bellos y repletos de historia de todo el continente europeo: está en la Región de Murcia, un lugar de inequívocas influencias mediterráneas donde su denso bosque de pinar ha recreado uno de los escenarios naturales de mayor riqueza ambiental, se trata del Parque Regional de Sierra Espuña, ubicado a unos 40 kilómetros de la ciudad de Murcia y 50 de la costa murciana, que ofrece una diversidad de paisajes sorprendente. Esta sierra reúne un completo muestrario de la naturaleza; bosques y estepas, ríos, acequias, alta montaña, regadío y secano; las montañas de Espuña alcanzan casi los 1.600 m de altura y alberga espléndidos escenarios como el murallón calizo de las Paredes de Leyva, los Cuchillos del Bosque o la impresionante meseta de la Muela sobre la población de Alhama.

### Costa de Murcia, Costa Cálida

Desde el pueblo marinero de Águilas hasta las extensas playas de San Pedro del Pinatar, llama la atención la variedad y riqueza de los paisajes. En pocos kilómetros se suceden acantilados, calas diminutas, largos arenales cuya calidad está reconocida a nivel internacional, ensenadas protegidas y todavía vírgenes. Un mar limpio y de aguas azules domina todo el entorno, en el que destacan espacios naturales protegidos como el parque regional de Calblanque, entre otros.

### Parque Regional de Calblanque

Situado al sur del Mar Menor, entre el cabo de Palos y la bahía de Portmán, el parque regional de Calblanque acoge humedales como las salinas del Rasall, montañas, sierras, acantilados, dunas fósiles y playas de arenas doradas, en la que es una de las áreas litorales mejor conservadas de toda la ribera mediterránea.

# GR 92, el sendero Mediterráneo

Este magnífico camino costero, que recorre todo el litoral mediterráneo desde la frontera con Francia hasta la población de Tarifa, nos permitirá disfrutar de los acantilados, arrecifes y pequeñas calas de la franja costera murciana.

### **PROGRAMA**

### **05 DICIEMBRE 2025**

### Viaje al Puerto de Mazarrón.

Viaje al Puerto de Mazarrón (465 km).donde nos alojaremos

### **ALOJAMIENTO**

Ramada Resort by Wyndham \*\*\* en Puerto de Mazarrón (MP)

### **06 DICIEMBRE 2025**

# Sierra Espuña: El Barranco de Leiva y el Morrón de Alhama.

Hoy caminaremos entre la masa arbórea más extensa de la región murciana, en uno de los entornos naturales más emblemáticos: Sierra Espuña, verde y frondosa gracias a la labor de reforestación llevada a cabo a finales del siglo pasado por el filántropo murciano Ricardo Codorniú, más conocido por su apodo "el apóstol del árbol". Entre sus múltiples recorridos a pie, los que proponemos en esta jornada transcurren por el corazón de este pulmón y hacen las delicias de cualquier senderista.

### **RUTAS**

### El Morrón de Alhama Distancia: 15 km, Subida 1100 m, Bajada 1100 m

Fabulosa ruta que recorre el cordal principal de Sierra Espuña ascendiendo al Morrón de Alhama a través de su zigzageante Senda del Caracol que por la umbría de la sierra se asoma al impresionante barranco de Leiva. Una vez en la línea de cumbres se asciende también a la Morra del Majal del Puerco o Morra de las Moscas, y tras un corto descenso hasta el collado Blanco se vuelve a ganar altura hacia el cordal del Estepar que discurre por encima de las paredes rocosas de Leiva, para abandonarlas muy cerca ya del final del recorrido, en el área recreativa de La Perdiz.

### El barranco de Leiva Distancia: 13 km, Subida 650 m, Bajada 650 m

Itinerario circular que arranca junto al Área Recreativa de La Perdiz y discurre por la llamada senda del Dinosaurio siguiendo el curso del barranco de Leiva; entre farallones rocosos se desemboca en el Collado Blanco, y se finaliza el ascenso en la Cuerda del Estepar, recorriendo ahora la línea de cumbres por encima del barranco de Leiva. Un corto tramo sin camino nos devuelve al camino de inicio, completando una soberbia ruta pero asequible a su vez.

### **ALOJAMIENTO**

Ramada Resort by Wyndham \*\*\* en Puerto de Mazarrón (MP)

# **07 DICIEMBRE 2025**

#### Caminos costeros del Mediterráneo.

El GR 92 es un sendero que transcurre por caminos, sendas y viales a lo largo de todo el litoral mediterráneo, desde la frontera con Francia, en Port-Bou, hasta su enlace con el GR 7 en Tarifa. El Sendero del Mediterráneo es el sendero ibérico por excelencia, pero cuenta con una vocación intercontinental, ya que pretende terminar a las puertas del continente africano. En la región de Murcia presenta un tramo con 180 kilómetros de recorrido, de los que conoceremos los más interesantes.

# VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

#### Batería de Cenizas

La batería de Cenizas se encuentra en la cima del mismo nombre, actualmente en un espacio natural protegido que se caracteriza por la abundante vegetación. Está enclavada sobre una escarpada línea de costa, a algo más de 300 metros sobre el nivel del mar, en un estratégico punto desde donde dominaba buena parte de la costa

circundante con sus impresionantes cañones Vickers.

# **RUTAS**

### Bahía de Portmán y cabo Negrete Distancia: 12 km, Subida 360 m, Bajada 465 m

Rodeada de altas montañas, la bella bahía de Portmán (del latín Portus Magnus) fue desde la época romana un importante puerto en el Mediterráneo, siempre ligada a la minería y al comercio. Nuestra ruta nos permitirá disfrutar de la belleza de este rincón natural, siguiendo las marcas del camino costero del Mediterráneo GR92, que nos llevarán por la parte superior del acantilado del cabo Negrete, desde donde podremos observar las bonitas calas a las que sólo se puede acceder en barco, para después alcanzar el monte de las Cenizas, que aún alberga dos enormes cañones con los que se protegía el puerto de Cartagena. A partir de aquí seguiremos nuestro camino hasta el faro de Portmán, situado sobre el cabo de Punta Negra, desde se obtiene la mejor panorámica de la bahía.

# Sierra de la Muela: de la Bahía de Cartagena a la ensenada de Mazarrón Distancia: 15 km, Subida 940 m, Bajada 980 m

Llevaremos a cabo una travesía que nos permitirá caminar junto al Mediterráneo y bajo las imponentes paredes de la sierra de la Muela y el cabo Tiñoso. Partiremos de la playa del Portús, donde seguiremos las marcas del GR92, que nos llevarán en continuos sube y bajas junto al mar hasta la el collado de la Aguja y poco después hasta Cala Aguilar, donde descansaremos para disfrutar de este rincón de gran belleza. Continuaremos la marcha hasta alcanzar la carretera que permite el acceso al cabo Tiñoso. Terminaremos la ruta caminando por la rambla de la Azohía hasta la desembocadura en la playa del mismo nombre, completando así una bonita travesía costera.

### **ALOJAMIENTO**

Ramada Resort by Wyndham \*\*\* en Puerto de Mazarrón (MP)

### **08 DICIEMBRE 2025**

# Las Calas de Calblanque. Viaje de regreso.

Antes del viaje de regreso realizaremos una ruta en el Parque Regional de Calblanque, situado en la porción más oriental del litoral murciano. Este espacio natural se extiende durante más de 13 km al sur del Mar Menor, allí donde la costa se abre en una amplia depresión litoral con playas de arena y dunas fósiles. La rica combinación de elementos naturales hacen de este parque regional un paisaje privilegiado. Tras las excursiones, emprenderemos el viaje de regreso.

### VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

# Dunas fósiles de Calblanque

No hace falta salir de la península para escaparse a playas vírgenes protegidas aún de la mano destructiva del hombre. Buen ejemplo de ello es el parque regional de Calblanque en Murcia, donde subsisten un puñado de playas y calas naturales ubicadas en un entorno salvaje entre blancas salinas, acantilados rocosos y dunas fósiles o "petrificadas", paleodunas muy antiguas cuya arena ya se ha consolidado formando arenisca, una de las rocas sedimentarias más comunes en el planeta.

### **RUTAS**

# Calblanque y Cala Reona Distancia: 11 km, Subida 240 m, Bajada 330 m

Comenzaremos nuestro viaje por tierras murcianas visitando la que para muchos es la playa y costa más bonita de la región. Empezaremos la ruta en el interior de la sierra que desciende hacia el cabo de Palos, donde seguiremos las marcas del GR92, que nos llevará en primer lugar hasta el cerro del Atalayón, que con sus casi doscientos metros de altura sobre el mar ofrece una bella panorámica. Descenderemos hasta encontrarnos con punta Negrete, ya junto al mar Mediterráneo. A partir de aquí se suceden las dunas de fina arena. Atravesaremos la cala de Playa Larga y posteriormente las salinas de Calblanque, donde crían multitud de aves acuáticas. Junto a la costa seguiremos nuestro camino hasta divisar al fondo la magnífica estampa del cabo de Palos para terminar en cala Reona.

# **INFORMACIÓN**

**Precio:** 425 €

# **Alojamientos:**

Ramada Resort by Wyndham \*\*\* en Puerto de Mazarrón

Suplemento habitación individual: + 140 €

### Comidas:

Media pensión incluida

# **Transporte:**

Autobús

# **GUÍAS PREVISTOS**

Daniel Rodríguez Julia Medina

# **EL PRECIO INCLUYE**

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría Guías de Geographica

# **EL PRECIO NO INCLUYE**

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta Bebidas no incluidas en los menús concertados Cualquier otro concepto no incluido expresamente

# **MATERIAL**

Pantalones de senderismo
Camisetas transpirables de manga corta y larga
Forro polar ligero o capa intermedia
Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar
Botas o zapatillas de trekking
Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta
Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol Ropa y calzado de calle Maleta o bolsa de viaje

# **SEGURO INCLUIDO**

# SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

### Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

### **Coberturas**

### Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

### Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

### En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

# **SEGUROS OPCIONALES**

# SEGURO DE VIAJE Y ANULACIÓN ERGO SELECT

Seguro de viaje que cubre también diversidad de actividades deportivas y de turismo activo, **así como los gastos de anulación por causas justificadas.** 

### Ejemplos de coberturas y límites

Gastos médicos por enfermedad o accidente: hasta 3.000 euros en España, ilimitado en Europa

Gastos de búsqueda y salvamento: 3.000 euros

Garantía de accidentes: 6.000 euros en España por fallecimiento o invalidez permanente

Repatriación o transporte sanitario: Ilimitado

Gastos por regreso anticipado: Ilimitado

Ver listado de garantías principales

# Ver condicionado en la póliza completa

Reembolso de gastos de anulación por causas justificadas: hasta 1.500 euros en España y 3.000 euros en Europa (ampliable por tramos).

Ver listado causas justificadas anulación

#### Comunicación en caso de accidente

Debes llamar en cuanto sea posible al teléfono de atención 24 h de Ergo: 913 441 155

### Comunicación en caso de otro tipo de siniestro

Si no es urgente puedes contactar por correo electrónico en <u>siniestros@ergo-segurosdeviaje.es</u> o a través del formulario que puedes encontrar en la <u>web de la aseguradora</u>.

### **Pagos**

Los pagos de seguros deben hacerse **obligatoriamente con tarjeta mediante solicitudes individuales** a través de la ficha de reserva de cada usuario. No se admitirán pagos de seguros por transferencia, ni individuales ni agrupados para varios usuarios.

# **CONDICIONES**

# **CONDICIONES DE PAGO**

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 85.00 € antes del 10/11/2025.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 20/11/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza sin obligación de aviso previo por parte de la agencia.

Si al momento de hacer la reserva ya se ha cumplido alguno de los plazos anteriores, debe hacerse el pago correspondiente a la mayor brevedad.

### Viajes con lista de espera

Cuando un viaje esté completo y tenga lista de espera, la agencia podrá reclamar el pago de la señal aunque no se hubiera cumplido el plazo indicado anteriormente. Efectuado este requerimiento, si el usuario no confirma su reserva, ésta podrá ser cancelada.

# **CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA**

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- o De 21/11/2025 a 25/11/2025: Gastos de cancelación de 170,00 €
- De 26/11/2025 a 30/11/2025: Gastos de cancelación de 255,00 €
- De 01/12/2025 a 02/12/2025: Gastos de cancelación de 340,00 €
- De 03/12/2025 a 05/12/2025: Gastos de cancelación de 425,00 €

# DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

# **VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS**

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

### **FORMAS DE PAGO**

# CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

### POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

### **DESCUENTO DE PUNTOS**

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.